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奉仕を通じて平和を Peace through Service

会長挨拶 青木茂人会長

｢塩田平ウォーキング｣

山田先生､ ようこそお越しくださいました｡ 久々

に先生のフランス､ ルネエルスのスポルティーフ

(快走車) とトーエイのキャンピング車を拝見さ

せていただき感激しております｡

皆さん GW はどのようにお過ごしになられま

したか｡ 私は､ 先日卓話をしていただいた中村隆

次氏らと５人で､ 別所の塩田平を10kmほどウォー

キング｡ 晴天に恵まれ､ 山の裾野を歩くコースは

展望も良く楽しんできました｡ 別所線の塩田平駅

で下車し､ 前山寺へ｡ 以前は予約しなくては食べ

られなかったのですが､ クルミおはぎ (700円)

を美味しくいただいてきました｡ ちょっと高いな

とは思いましたが, 展望のきいたお寺の座敷で食

べるのですからお値打ちかもしれません｡ 前山寺

から次の中禅寺まではアジサイの小道が続き､ ま

だ花は咲いておりませんが心が洗われます｡ 中禅

寺は前山寺ほど有名ではありませんが､ 境内のた

たずまいは落ち着いて､ 散策には適しておりお薦

めです｡ 別所温泉に向かう途中､ 元小学校を直し

た通信制の ｢さくら国際高校｣ があり､ 校庭には

別所線の古い丸窓電車が展示されています｡ 30分

ほど歩き､ 別所の ｢あいぞめ湯｣ に到着｡ GW半

ばということで大変にぎわっておりました｡ 汗を

ぬぐった後は本日のハイライト､ ｢そば久｣ での

宴会です｡ 初めて伺ったのですが店の前プレハブ､

何かと思ったらお客様が多いので､ 冬場は暖房を

入れ毛布まである待合室｡ これほど人気の店とは

知りませんでした｡ 我々のウォーキングの目的は

はお酒を美味しく飲むこと｡ その手段としてウォー

キングで汗をかき､ 温泉で汗を拭い､ 後は冷酒と

肴を楽しみます｡ 本日はいいコースで距離も短い

ので､ 皆さん是非チャレンジしてみてください｡

５月のお祝い事 おめでとうございます｡

＜会員誕生記念＞

伊倉智毅さん 北川原健さん 粕尾正康さん

小池裕孝さん 宮川礼二さん 中野欣哉さん

滝澤 功さん

＜結婚記念会員＞

伊倉智毅さん 飯田弘己さん 竜野晃一さん

轟 修平さん 山本博昭さん 八木益実さん

＜夫人誕生記念＞

大橋みち江さん 鈴木和代さん 関 光子さん

清水ひろみさん 八木智子さん

５／17 本日のプログラム

会 員 卓 話 斎 藤 泉 さ ん



幹事報告 轟 修平幹事

・本日第２回予定者会議開催18：30～於：みなみ

・５/12長野市内６RC ゴルフコンペ開催８名参

加｡ 来年は西クラブが幹事クラブです｡

・５/17～18世界平和フォーラム於：広島

綿貫パストガバナー出席されます｡

出席・ニコＢＯＸ報告 狩野例会運営委員長
５/10(会員56名) 出席33名前々回修正出席率87.75％

ゲスト 山田康裕さん (山田記念朝日病院 長野東 RC)

・青木茂人さん☆歓迎！山田先生｡ ルネエルスの

スポルティーフとトーエイのキャンピングを楽

しみにしております｡

・狩野土さん☆山田さん本日はありがとうござい

ます｡ 数々の貴重なコレクションについて拝聴

させていただきます｡｡

・高橋英司さん☆昨日愛犬が14才で天国に旅立ち

ました｡ これで家内もベトナム旅行に参加出来

そうです｡

・小林敏生さん☆いい季節になりました｡

・清水光朗さん・小山浩太郎さん☆歓迎､ 山田先

生｡ 本日の卓話を楽しみにしております｡

・若麻績信昭さん☆山田先生､ 西RCへようこそ！

卓話を楽しみにしています｡ 小学校同級生より｡

・北川原 健さん☆70歳になりました｡ 何の感慨

もありませんが子供達からのお祝いはipad mini｡

気持ちだけは若さを保てということでしょう｡

・合 計 25,000円 ・スヌーピー3,000円

・累 計 660,506円
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講師紹介 青木会長

本日は会長の趣味シリーズ第２段として朝日病

院の山田先生にお越しいただきました｡ 山田先生

は多趣味でいらして自転車レース､ 登山､ 鉄道､

オーディオなどなど､ 幅広いマニアです｡ その中

の一つ､ 自転車についてお話を伺いいたします｡

ゲ ス ト 卓 話 山 田 康 裕 さ ん

｢自転車の魅力｣

｢巡り・変わり・そして再び戻る｣

今日は､ 先程から自転車の値段

について話題となっておりますが､

好き放題やって来た結果､ 中学３

年からの自転車は全て保存してあ

り､ 私にとっては宝物であり､ 値段はあってない

に等しいが家族にとっては､ 只のガラクタです｡

実を申しますと私の最初の趣味は鉄道から始ま

ります｡ 特急つばめが大変あこがれの元から､ 鉄

道趣味へのめり込んでゆきました｡ 小学校の時は､

東京へ行ったら東京タワーに寄り後は一日中､ 東

京駅で過ごしておりました｡ 鉄道マニアは､ 重症

化していって次がオーディオ｡ 高校に受かって買っ

てもらい､ 現在も使用しております｡ 山も好きで

す｡ 人付合いがあまり得意でなかったので､ テン

トで単独行が基本でした｡

自転車の趣味は中学から始まりました｡

長野高校ではスキー部に所属しておりましたが､

有名選手が夏のトレーニ

ングで自転車に乗ってい

る事を知り､ プジョーの

ロードレーサーを購入し

ました｡ そこから私の自

転車人生がスタートし､

仏製ハンドメイド自転車

を手に入れたりして現在

に至っております｡

趣味は ｢五感の秩序だてを持って感性の遊び｣

だと思っています｡

会報当番：斎藤 泉さん

例 会 案 内

５月24日 ゲスト卓話 宮澤 建治さん

｢日本刀の魅力｣
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奥がトーエーの
キャンピング車

手前がルネエルスの
スポルティーフ (快走車)


